
Stadt Bergisch Gladbach 
Die Bürgermeisterin 
Federführender Fachbereich: 
Allgem. Verwaltung, Verwaltungssteuerung 

Drucksachen-Nr. 
751/2000 

   
 X Öffentlich 
   
  Nicht öffentlich 

 
 
Mitteilungsvorlage 
 
 

  

 
für den 

 
Sitzungsdatum 
 

 
Hauptausschuss 

 
05.12.2000 
 
 

 
 
Tagesordnungspunkt A 3 
 
Bericht über die Durchführung der Beschlüsse aus der Sitzung des Hauptausschusses vom 
24.10.2000 - öffentlicher Teil - 
 
 
Inhalt der Mitteilung 
 
Eine Berichterstattung zu den Punkten 1 – 4 erübrigt sich. 
 
 
5. 
Benennung einer Erschließungsstraße im Bereich des Bebauungsplanes Nr. 1215 "Am Vo-
rend" in Schildgen 
__________________________________________________________________________ 
 
Der Beschluß des Hauptausschusses wurde dem Antragsteller der Anregung nach § 24 GO NW 
mitgeteilt, der Vorgang abgeschlossen. 
 
 
6. 
Mitgliedschaften; 
Verein für geschichtliche Landeskunde der Rheinlande 
_______________________________________________ 
 
Der Rat ist in seiner Sitzung am 02.11.2000 der Beschlußempfehlung des Hauptausschusses ge-
folgt. Die Mitgliedschaft wurde beantragt. 
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7. 
Mitgliedschaften; 
Beitritt der Stadt Bergisch Gladbach zum Mikrofilmarchiv der deutschsprachigen Presse e.V. 
______________________________________________________________________ 
 
Der Rat ist in seiner Sitzung am 02.11.2000 der Beschlußempfehlung des Hauptausschusses ge-
folgt. Die Mitgliedschaft wurde beantragt. 
 
 
8. 
Strukturuntersuchung Schildgen/Katterbach 
_______________________________________ 
 
Der Hauptausschuß hat in seiner Sitzung am 24.10.2000 die Entscheidung über den Tagesord-
nungspunkt vertagt. Die Angelegenheit ist Gegenstand der Sitzung am 05.12.2000. 
 
 
9. 
Rahmenplanung Innenstadt Bergisch Gladbach 
- Städtebauliche Projekte/Nutzungspotentiale 
_________________________________________ 
 
und 
 
10. 
Rahmenplanung Innenstadt Bergisch Gladbach 
- Verkehrsführung/Parkraumkonzept 
_________________________________________ 
 
Der Planungsausschuß und der Rat wurden in ihren Sitzungen am 26.10. bzw. 02.11.2000 über die 
Rahmenplanungen informiert. Den Beschlüssen des Hauptausschusses wird Folge geleistet. 
 
 
11. 
Rahmenplanung Innenstadt Bergisch Gladbach; 
- Durchführung einer Einwohnerversammlung nach § 23 GO 
_____________________________________________________ 
 
Der Rat ist in seiner Sitzung am 02.11.2000 der Beschlußempfehlung des Hauptausschusses ge-
folgt. Die Einwohnerversammlung fand am 16.11.2000 im Bergischen Löwen statt. 
 
 
12. 
Gewerbegebiet Spitze 
___________________ 
 
Dem Landrat wurde die Stellungnahme schriftlich übermittelt. 
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13. 
Einrichtung eines Bauflächenkatasters; 
Antrag der SPD-Fraktion vom 03.05.2000 
____________________________________ 
 
Dem Beschluß des Hauptausschusses wird Folge geleistet. 
 
 
14. 
Fortführung der Linie 1 über Bensberg hinaus 
- Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 30.11.1999 
__________________________________________________________ 
 
Es wird beschlußgemäß verfahren. 
 
 
15. 
Einführung eines Nachtbussystems; 
Antrag der Fraktion KIDitiative vom 30.05.2000 
_________________________________________ 
 
Dem Beschluß des Hauptausschusses wird Folge geleistet. Über das Ergebnis der Bemühungen der 
Stadtverkehrsgesellschaft wird der Hauptausschuß zu gegebener Zeit informiert. 
 
 
16. 
Aufhebung der Sperrvermerke bei den im Stellenplan 2000 neu eingerichteten Buchhalter-
stellen 
___________________________________________________________________ 
 
Der Rat ist in seiner Sitzung am 02.11.2000 der Beschlußempfehlung des Hauptausschusses ge-
folgt. 
 
 
17. 
Sachstandsbericht zur Beschäftigungsförderung im Rheinisch-Bergischen Kreis (Anträge der 
SPD-Fraktion vom 08.03.2000 sowie interfraktioneller Antrag der Fraktionen SPD, KIDitia-
tive und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 07.02.2000) 
____________________________________________________________________ 
 
Der Bericht wurde zur Kenntnis genommen. 
 
 
18. 
Bericht aus dem Ausländerbeirat 
____________________________ 
 
Der Bericht wurde zur Kenntnis genommen. 
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19. 
Antrag der SPD-Fraktion vom 28.08.2000 zum Ausbau der S 11 
______________________________________________________ 
 
Durch den Zweckverband VRS wird derzeit in Zusammenarbeit mit der Deutschen Bahn AG und 
dem Land der S- Bahn- Ausbauvertrag vorbereitet. In Vorbereitung befindet sich auch der Einpla-
nungsantrag für den Ausbau von S- Bahnhof und Busbahnhof. 
 
 
20. 
Anfragen der Ausschussmitglieder 
______________________________ 
 
Die Anfrage von Frau Wagner zu Verschmutzungen im Bereich des Rather Weges wurde beantwor-
tet. Alle anderen Anfragen werden in Kürze beantwortet. 
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